
令和 3 年度通常総会・理事会開催報告 

  

総会・理事会は当協議会会長である大和ハウス工業株式会社の芳井会長による開会の挨

拶と、国土交通省の塩見英之大臣官房審議官、経済産業省の柴田敬司大臣官房審議官のご

挨拶を頂いた後、芳井会長が議長として会議を進行し、各委員会の委員長による令和2年

度の活動実績報告、新規入会企業の承認が審議されました。引き続き、令和3年度の事業

方針や事業計画案などが審議され、全ての議案が承認されました。 

 本来、総会・理事会にご出席の皆さまによる中国に関する意見交流会と懇親パーティが

行われる予定でしたが、昨年度同様にコロナウイルス感染予防のため、やむなく中止とし

ました。  

 

日  時：令和 3 年 7 月 5 日（月） 

   15 時～16 時 総会・理事会議案審議  

場  所：如水会館 スターホール  

出席者：理事；17 名中 16 名（委任状 1 名） 

会員；64 社中 34 社（委任状 21 社） 

 

開会の挨拶：芳井会長  

昨年より会長職を務めておりますが、残念ながらコロナ禍におきまして、昨年同様、本

会議後の懇親会を開催することができません。とは言え、Web方式ではなく、こうして皆

さまにお集まりいただいて会議ができることは、現在おかれている状況の中で、非常に大

切なことだと考えておりますので、活発に交流を図っていただければと思います。 

中国側のカウンターパートであります、中国不動産協会、そして中国建設科技集団とも

直接お会いすることはできておりませんが、先般 Webでのミーティングを開催し、友好を

深めているところでございます。 

また、日本建築センターの理事長の取り計らいで、垂新中国大使にも直接お目に掛か

り、ご挨拶をさせていただくことができました。その際、当協議会で困ったことがあれ

ば、いつでも仰ってくださいというありがたいお言葉をいただいておりますので、ご来席

の皆さまにお伝え申し上げます。 

そして、皆さまも大変豊富なご経験をお持ちかと思いますが、最近、皆さまから事務局

へ様々なご相談が参っております。これら皆さまからのご相談を、ひとつひとつ丁寧にカ

ウンターパートの科技集団などに共有させていただき、交流を深めるということが、コロ

ナ禍が明けましても大変大切なことだと感じております。小さいことでも結構ですので、

事務局にご連絡いただければ、お力になれるかと思いますので、是非宜しくお願い申し上

げます。 



本来は、意見交流会にて、皆さまからご意見をいただいたり、現況をお聞かせいただき

たいところではございますが、コロナ感染拡大防止の観点から、意見交流会は省略させて

いただきます。まずは、何より皆さまに直接お会いできたことを大変喜んでおります。 

それでは、本日の総会・理事会を進行させていただきますので、何卒宜しくお願い申し

上げます。 

 

 

――――――――― 議案審議 ――――――――― 

総会議題 

第一号議案 令和 2 年度事業報告承認の件    

第二号議案 令和 2 年度会計報告承認の件 

第三号議案 役員選任の件 

第四号議案 令和 3 年度事業計画（案）承認の件  

第五号議案 令和 3 年度予算（案）承認の件  

 

第一号議案 令和 2 年度事業報告承認の件    

第二号議案 令和 2 年度会計報告承認の件    

第三号議案 新規加入会員承認の件 

第四号議案 役員互選の件 

第五号議案 令和 3 年度事業計画（案）承認の件  

第六号議案 令和 3 年度予算（案）承認の件  

 

1. 中国中央政府は、2020 年はコロナに見舞われたが、「工業化建築」について、地方政

府やデベロッパー、建設会社などに対して要請を行い、推進の加速を目指してい

る。中国側の工業化建築に関する日本への期待は非常に大きく、工業化建築の分

野をメインに引き続き具体的な協業を進めていく。 

このような中、中国側の要望は「工業化住宅」を始め、「高齢者施設」「リフォーム」

などにも本格的に取り組みを始めているため、今後具体的な協業を進めていく。 

2. 訪日客の入国がままならない状況であり、直近では中国からの訪日客数の回復は 

困難と思われる厳しい環境だが、当協議会は、民間企業を主とした団体として、

人、情報、事業に関わる交流を発展させ、日中関係の活性化を促進していく。 

 

総会・理事会の報告内容と決議事項は、会報誌『日中建協 NEWS』No.253 号（2021 年 

9・10 月号）に詳しく掲載しています。 


